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神奈川公会堂 

 

 １１月６日（水）東神奈川にある神奈川公会堂の「生命保険協会セミナー」の講演会で 

販売活動をしました。売上は１２，９６０円でした。 

開演と休憩時間の５０分の間でおもに売れた物はキャップオープナー・布巾・デコマスク、 

などがたくさん売れました。会場の入り口で売場は広かったです。たいへん人々が入って 

良く売れました。                           

                         製品開発委員  
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ほっしぃー祭り 
 １１月１０日（日）かるがもの星川地域ケアプラザでのほっしぃ祭りにカルガモの会

も参加しました。中ではくるくるレインボー作り方の体験を行いました。親子連れの方が 

喜んで参加していました。売上はトータル１８，２００円になりました。 

                          広報委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青葉区の今 
 私は、今から 35年くらい前、この「青葉区」にある「田園都市線」の「あざみ野」と 

いう駅からバスに乗って、私立の中学校、高校に 6年間通っていました。 

 私が中１の頃は「緑区」でしたが、「田園都市線」の開通を機に、急激な人口増加が始 

まり、平成 6年 11月 6日に「青葉区」が誕生し「緑区」と分裂。それからずっと青葉区 

です。私が通っていたこの頃の「あざみ野」の駅には、赤い屋根の電話ボックスもあり、 

とても「昭和」を感じさせます。そして、ずっとこの赤いレンガ色の駅で 6年間通って 

いた中学、高校の懐かしい思い出が蘇ります。 

 

                       広報委員  

 

 

 

  

 

 

 

 



社会福祉大会 

 １２月７日保土ケ谷公会堂で 13時から 16時まで行われました。展示した版画や銅板の

作品の説明をメンバー自ら行いました。売上は１９，６３０円になりました。 

        イベント委員  

  

 

 

 

 

 

 

 

初詣 

 １月 6日（月）新年明けて初めての「カルガモの会」の日に出席者の皆で「神明社」へ 

お参りに行きました。青空の元、皆で揃って歩く道中も楽しかったです。お賽銭を心を込 

めて投入しました。「明るく穏やかな 1年になりますように」とお願いして参りました。 

これからも、たとえマスクをしていても笑顔を忘れないでいきたいです。 

                     広報委員  

ゆめバザー 

 ２０２５年１月１２日（日）10時から 14時まで初夢まつりが「ほどがや地域活動ホー 

ムゆめ」で行われました。天気は良くて会場は混雑し売上は１７，８３０円でした。 

 メンバーは職員、ボランティア、3名のカルガモの会メンバー達でした。昼休みは交代

で 30分の休憩をとりました。中でも「くるくるレインボー」は持ち込んだ 30本が完売 

しました。その他ステンシル布巾、キャップオープナー、クラフト製品が売れました。 

今後の励みになりとても嬉しいです。                   広報委員  



避難訓練 
 ３月 10日カルガモの会で避難訓練が行われました。今回は保土ケ谷小学校まで歩いて 

避難をしました。そんなに大変ではなかったですが、本当に災害があった時は大変だと思 

います。避難訓練は今後の為になりました。         

 

お仕事とレジンのこと 

 仕事はスポーツセンターで働いています。メインは掃除ですが色々な事をやらせていた

だいて、とても楽しく過ごせています。 

 レジンを作っていますが先生に教わりながら色々な作品を作らせていただいて、こちら

も楽しく、出来ています。          

 

 

            レジンの写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


